

Dany

Depuis toujours les histoires et les contes enrichissent ma vie. Tout d'abord bien sûr comme auditrice passionnée, notamment de mon père qui invente l'histoire au fur et à mesure de la racontée. Bientôt comme lectrice assidue de la collection « Contes et légendes », chez Nathan, à la reliure argentée. Ensuite comme lectrice à voix haute pour un ou plusieurs enfants, voire un groupe d'enfants quand je travaillais comme éducatrice. Et plus tard pour la sacro-sainte « histoire du soir » au coucher de mes enfants.

Une proposition de trois jours de stage conte à la bibliothèque du village lors de mon congé d'adoption, il y a bientôt trente ans : je saisis l'occasion et j'adore. Alors en 2017, quand je passe en retraite progressive et dégage ainsi du temps, je m'inscris à l'atelier conte de Nell et j'adore. Le groupe est bienveillant et porteur. Pas toujours facile d'encaisser les critiques, mais elles sont constructives, alors petit à petit on s'améliore. Et depuis l'an dernier, me voilà conteuse bénévole de la Cie Rouleparoles.

C'est toujours du stress d'être devant un public, et voici l'antistress que j'ai découvert : « Il ne s'agit pas de moi, il s'agit du conte ; je ne suis qu'un instrument de transmission au service du conte. ».

C'est aussi la joie d'offrir et de partager quelque chose qu'on aime et qui a du sens pour nous.

Longue vie à la Cie Rouleparoles !